
 
Quartierverein Riedernrain 

 
 

Protokoll zu der ao. Mitgliederversammlung am 11.Februar 2010 
 
 
 
Vorsitz und Protokoll   Katrin Völgyi 
 
Restlicher Vorstand:   Anton Aebi, Ernst Schmid, Heinz Thüler 
 
Anwesende Vereinsmitglieder:  Siehe angeheftete Präsenzliste! 
Entschuldigte Vereinsmitglieder: Herren Willy Aebi, H.R. Bütikofer, René 

Hügli, Ernst Ruch; Herr und Frau 
Bachmann 

 
 

Traktanden 
 
1). Kurzer Bericht des Vorstandes. 

Referentin: Katrin Völgyi 
 
Wie bereits im Infoschreiben vom letzten November bekannt gegeben wurde, 
ist der QV Riedernrain ein reiner Zweckverein. Er soll die Rechte und 
Interessen der Bewohner des Riedernrains gegen Behörden, Institutionen und 
der Umgebung vertreten, die Anliegen und Wünsche der Bewohner 
aufnehmen, den guten Geist und Umgang wahren und so zum Wohle der 
ganzen Siedlung beitragen. 
 
Der Verein hat nun bereits 44 Mitglieder und der Vorstand wurde mit Anton 
Aebi und Margrit Läderach auf 5 Mitglieder erhöht. 
 
Die ao. Mitgliederversammlung konnte aus Zeitgründen und wegen Absenzen 
nicht, wie versprochen, Ende Januar durchgeführt werden, sondern musste auf 
das heutige Datum verschoben werden; wir entschuldigen uns in aller Form 
dafür. 
 
Unter Traktandum 6 stellen wir Ihnen drei, für die Siedlung wichtige Projekte 
vor und hoffen, dass Sie unsere Vorschläge unterstützen werden. 

 
2). Finanzen und Vereinsvermögen. 

Referent: Heinz Thüler  
 
Der ehemalige Kassier, Robert Wenger selig, hat am 29. Juni 2000 Frau Katrin 
Völgyi die Summe von CHF 2100.95 zur Aufbewahrung übergeben. Das Geld 
wurde von Frau Völgyi auf einem Konto angelegt; der aktuelle Stand des 
Vermögens beträgt CHF 2751.80. 



Der neue Kassier wird ein Vereinskonto eröffnen und ab sofort wieder eine 
Buchhaltung führen; am Ende des Vereinsjahres wird jeweils ordnungsgemäss 
revidiert werden. 

 
3). Bestätigen des ordentlichen Mitgliederbeitrages von CHF 20.- 

pro Jahr und Wohneinheit. 
Referent: Heinz Thüler 
 
Der vorgeschlagene Mitgliederbeitrag wird einstimmig angenommen. 

 
4). Vorverlegen der ordentlichen Mitgliederversammlung vom Mai  

auf Anfang Februar. 
Referent: Ernst Schmid  
 
Damit unser Verein noch Traktanden für die jeweils am ersten Mittwoch im 
März stattfindende Miteigentümerversammlung eingeben kann, sollte die 
Hauptversammlung des QV Riedernrain mindestens vier Wochen vorher 
angesagt sein. Die Versammlung möchte ein Datum Ende Januar. 
Auf Antrag von Frau Marlies Weber soll das Datum für die nächste 
Hauptversammlung sofort festgelegt. werden. Mit allgemeiner Zustimmung 
wird Mittwoch den 27. Januar 2011 für die nächste Hauptversammlung 
angesagt.  

 
5). Wahl des Präsidenten, des Vizepräsidenten, des Sekretärs 

und der zwei Beisitzer; Wahl von zwei Revisoren. 
 
Für die Wahl des Präsidenten und des Vizepräsidenten treten die Kandidaten 

Katrin Völgyi und Ernst Schmid in den Ausstand. 
Nach einem kurzen Statement von Heinz Thüler für die Kandidaten werden 

Katrin Völgyi als Präsidentin und  
Ernst Schmid als Vizepräsident 

gewählt.  
Die restlichen Vorstandsmitglieder, nämlich  

Anton Aebi, Heinz Thüler und die neu dazu gewonnene Margrit Läderach 
werden in globo bestätigt. 
 
Als Revisoren melden sich die Herren Jürg Tschäppler und Helmut Weber;  
die beiden werden von der Versammlung bestätigt. 

 
6). Anträge des Vorstandes an die Mitglieder: Projekte im neuen Vereinsjahr. 
 
Einstellhalle: Projektverantwortlicher ist Heinz Thüler 

Mehr Licht ins Dunkle! Durch hellere Wände, einen helleren 
Bodenbelag und eine optimale Beleuchtung sollen mutwillige 
Beschädigungen und Diebstähle verhindert werden.  

  Dieses Projekt wird an der MEG Versammlung eingebracht 
 
Heizung: Projektverantwortlicher ist Ernst Schmid 



Herr Schmid wird Fakten und Gründe suchen, damit 
Verbesserungsmöglichkeiten erarbeiten werden können um die 
Heizkosten zu senken.  

  Dieses Projekt wird an der MEG Versammlung erwähnt 
 
Aufforstung Hang Murtenstrasse: Projektverantwortliche ist Katrin Völgyi 

Sobald der Schnee geschmolzen ist, findet mit einer Person von der 
Stadtgärtnerei eine Begehung statt. 

 
Die anwesenden Mitglieder sind einverstanden mit den vorgestellten Projekten 
und der angesagten Vorgehensweise. 
 
7). Anträge von Mitgliedern. 
 
Herr Charles Waeber möchte am Hang bei der hinteren Piazza einige Bäume 
fällen.  
Herr H.-P. Meier möchte, dass man wegen dem Badelärm das Gespräch mit 
Westside wieder aufnimmt und, dass man dem versprochenen, aber nie 
realisierten Erdwallprojekt auch wieder nachgeht 
Frau Pia Kurt möchte, dass der Kinderspielplatz wieder „aktualisiert“ werde. 
Frau Sylvia Däpp spricht die bei Regen und Schneeschmelze undichten Stellen in 
der Einstellhalle an 
Die Anträge werden vom Vorstand entgegengenommen und nach Möglichkeit 
rasch bearbeitet. 
 
8). Diverses. 
 
Herr Anton Aebi informiert über den „Personalengpass“ bei den ständigen 
Umgebungsarbeiten (Ausfall von Herrn Fortunato). 
 
Schluss der Sitzung:   
20 Uhr 50 
 
 
 
Für das Protokoll 
Katrin Völgyi 
 
Bern, 17. Februar 2010 


